



# 泉の子

令和2年12月4日  
泉小学校  
学校便り 臨時号

03



## 修学旅行を実施することができました！

11月に入り、浜松でも感染者が増加し、修学旅行が大変心配でした。なんとか18日(水)・19日(木)の1泊2日で実施することができました。

今年度の修学旅行は、新型コロナウイルス感染症が流行している東京を避け、**富士宮・河口湖方面**にバスで出掛けました。

活動内容も、下のように、**屋外での体験や見学等に変更**しました。富士ミルクランドでの集合写真撮影時や大石公園での富士山鑑賞時では、雄大な富士山がしっかり顔を出し、

1日目	<ul style="list-style-type: none"> <li>・牧場でのえさやりや搾乳、バターづくり</li> <li>・富士ミルクランドの芝生広場での昼食 集合写真撮影(富士山◎)</li> <li>・白糸の滝の見学</li> <li>・富岳風穴や樹海、鳴沢氷穴の散策</li> </ul>
宿泊	<ul style="list-style-type: none"> <li>川口湖畔近くのペンション村</li> <li>・8棟のペンションに分宿</li> <li>・2～4人が1部屋、ベッド</li> <li>・オーナーによるクラフトづくり体験</li> </ul>
2日目	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大石公園で富士山鑑賞◎</li> <li>・富士急ハイランドでのアトラクション体験</li> </ul>

山頂から裾野まで、ほとんど雲がなく、**とてもきれいな富士山**を見ることができました。

バスや建物に入るたびに**手のアルコール消毒、活動が終わるごとに検温と、新しい形での旅行**でしたが、とても充実した修学旅行になりました。



## 次年度の園芸活動について

次年度の園芸活動について、検討を重ねてきました。その結果、次のように変更することにしました。

- 園芸部を廃止する。
- 園芸委員会をなくして、5年生の常時活動にする。



## 物品の破損が多く起きています！

コロナ禍で、例年以上に子供たちのストレスが増しているためか、**物品の破損が多く起きています。**

具体的には、9月からの3か月間で、

- 児童用の机に彫刻刀で穴をあけてしまう。
- 工事用のトラバーに乗って折ってしまう。(すでに3本)
- 教室表示のプレートを落として割ってしまう。
- 体育館の壁に台車をぶつけて穴をあけてしまう。

などの破損です。特に、**机への穴あけは、繰り返し指導していますが、毎年**

**発生**しています。破損した理由を聞くと、「おもしろかったから。」、「楽しかったから。」、「ふざけてやってしまった。」など様々ですが、**普通の態度で学習や行動をしていたら、壊れないはず**です。

今後、**破損状況や理由等によっては、保護者の方に弁償**していただくこともあります。この機会に、**学校や社会で守らなければいけないこと**について、**家庭でも話し合ってください。**

